



## Keluarga Jay Slater Berikan Pernyataan Mengejutkan dalam Permohonan Publik yang Emosional

### Description

#### Keluarga Jay Slater Membuat Pernyataan Emosional

Keluarga Jay Slater telah membuat permohonan publik yang sangat emosional kepada orang-orang yang mengikuti dengan cermat penyelidikan mengenai hilangnya dia di Tenerife lebih dari dua minggu yang lalu. Slater yang berusia 19 tahun masih belum ditemukan meskipun upaya pencarian yang luas telah dilakukan di seluruh pulau dan taman Rural de Teno di mana ponselnya terakhir kali melakukan ping pada 17 Juni.

#### Permintaan Pencarian Besar

Polisi di Tenerife kemudian mengumumkan bahwa pencarian untuk Slater telah dihentikan. Namun, kasus mengenai hilangnya pekerja proyek pembangunan itu tetap terbuka, dengan juru bicara Guardia Civil mengatakan: "Ada beberapa jalur penyelidikan."

#### Permintaan dari Keluarga Slater

Debbie Duncan, ibu Slater, merilis pernyataan baru melalui lembaga amal orang hilang luar negeri LBT Global untuk menanggapi pers dan publik, sambil memohon agar para penyelidik internet untuk menjauh.

#### Pernyataan Melanie

Duncan mengatakan bahwa keluarganya sekarang sedang fokus untuk mencari tahu mengapa pemuda berusia 19 tahun itu "pergi ke lokasi yang begitu jauh dari akomodasinya."

Disarankan agar media dan masyarakat menjaga privasi keluarga Slater dan untuk memberikan ruang kepada polisi Spanyol untuk menyelesaikan investigasi mereka tanpa gangguan dari media. Dia meminta dunia untuk menghormati privasi keluarga mereka saat ini.

## Pesan Akhir

Sebagai keluarga, mereka meminta dunia untuk menghormati privasi mereka saat ini dan meminta semua orang untuk menghentikan spekulasi dan teori konspirasi yang tidak berdasar. Hal ini telah sangat menyakitkan bagi keluarga Slater.

## Ringkasan

Keluarga Jay Slater membuat sebuah permohonan emosional kepada masyarakat yang sedang memperhatikan intensif penyelidikan mengenai hilangnya Jay di Tenerife lebih dari dua minggu yang lalu. Meskipun telah dilakukan upaya pencarian luas di seluruh pulau dan di taman Rural de Teno tempat ponselnya terakhir terdeteksi pada 17 Juni, Jay yang berusia 19 tahun belum ditemukan. Bagaimana tanggapanmu terhadap kasus ini? Apakah kamu tertarik untuk membantu dalam pencarian Jay Slater? Bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark